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 ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 

EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD 
 

Sala de reuniones Centro Cultural. 
 

 Mislata, a 7 de febrero de 2018, 14:00 horas. 
 
Asistentes:  
 
Dª. Pepi Luján Martínez 
Dª. Dolores Hortelano Ramón 
Dª. Mari Carmen Tarín Darrocha 
Dª. Ana María Julián  Ruiz 
D. Antonio Arenas Almenar 
D. Javier Santés Alpuente 
D. Ximo Moreno Porcal 
D. Fernando Gandía Escorihuela 
D. Alejandro Martínez Montoro  
D. Javier Gil Marín 
D. José María González Murgui 

 
 Secretaria de la Comisión: Màriam Cardona Aranda 

 
Asuntos tratados:  

 
1. lectura y aprobación del acta de la sesión anterior: 17 de enero 
 
La Presidenta pregunta por la aprobación del Acta de la comisión del día 17, el Sr. 
González acepta su aprobación, el Sr. Gil también,  el Sr. Gandía propone posponer la 
aprobación del acta y solicita que conste ella un comentario realizado por la Jefa de 
Servicio de políticas para las Personas cuando contestó a las preguntas formuladas sobre 
el espectáculo de cuenta cuentos realizado en el Centre Sociocultural La Fàbrica 
“KAMISHIBAI, CONTEMOS UN CUENTO”  de ELISA M. MATALLÍN. 
 
La Presidenta contesta que se aplaza la aprobación de dicha Acta aunque a su juicio en 
el acta se incluyen las respuestas a todas las preguntas formuladas a este respecto en la 
Comisión anterior por lo que  valorará la oportunidad de incluir un juicio de valor que no 
aporta claridad al asunto tratado. 
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2. Asuntos de control.  
 
− Programación  Escuela de Familias 

El Sr. González pregunta si tiene algo que ver la Escuela de Familias con el Programa 
JOOP. La Sra. Luján contesta que no. 
El Sr. Gandía pregunta si es la primera vez que se realiza la actividad. La presidenta 
contesta que no, que es el segundo año consecutivo. El Sr. Gandía pregunta cómo se ha 
hecho la difusión de la actividad. La Sra. Luján contesta que se ha enviado a los colegios 
para cada uno de los niños y niñas, también a los institutos, y a todas las AMPAS  y que 
además se ha hecho difusión en la web municipal. El Sr. Gandia pregunta si tiene algún 
coste para las familias y la Sra. Luján contesta que no, que la participación en la actividad 
es gratuita. 
 
− Participación del Ayuntamiento de Mislata en el programa JOOP (Jove 

Oportunitat) 

El Sr. González expone que valora de forma muy positiva el programa pero que lo ve 
más relacionado con el departamento de Servicios Sociales que con el de Juventud, 
también pregunta saber el número de técnicos que intervienen en el Programa. 
El Sr. Gil expone que también lo valora de forma muy positiva y pregunta cuántos 
grupos se van a formar, cuántos jóvenes se han presentado y cuántos exactamente van 
a participar. 
Contesta el Sr. Moreno que el programa se lleva desde Juventud porque aunque forma 
parte de la línea de Políticas Inclusivas de la Conselleria es el IVAJ quien lo convoca y 
ofrece a las Concejalías de Juventud, informa que lo coordinará el personal técnico de la 
Concejalía de Juventud y que lo desarrollará la persona asignada por el IVAJ, tal y como 
se informa en la documentación entregada. Que ha habido 15 solicitudes y que después 
de las entrevistas se han confirmado 12 jóvenes, aunque podría haber incorporaciones 
antes del inicio para intentar llegar al número máximo que es 15. 
 
− Programación de Actividades para jóvenes febrero-mayo 2.018 

La Sra. Luján pregunta si hay alguna cuestión a clara sobre este tema y no se produce 
ninguna pregunta al respecto. 

 
 

A continuación la Presidenta, en relación con las preguntas formuladas en la Comisión 
del 17 de enero expone: 
− Respecto a la pregunta del Sr. Gil sobre si  la Asociación contra el cáncer de Mislata 

va a participar en la próxima carrera solidaria, informa que se está preparando una y 
que será en abril aunque no está confirmada todavía la fecha exacta. 

− El cuanto a la pregunta del Sr. Gandía sobre las solicitud por registro de entrada nº 
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184 de  4 de enero copia de las actas de la comisión municipal de escolarización, 
explica la Sra. Luján que siguen sin firmarse motivo por el cual no se les ha facilitado 
copia. 

−  En cuanto a la pregunta del Sr. Gandia respecto al expediente del “MislataJove Fest” 
pidiendo aclaración sobre el concepto de “caixet”, la Sra. Luján explica que se trata 
del caché del grupo por la actuación y que del caché total de 3.630.-€ la Concejalía 
de juventud asumió un gas to1.497.-€. y el resto lo subvencionó la Conselleria. 

− Sobre las preguntas formuladas respecto a las Becas de producción artística explica 
que todavía no hay concreción de las bases de esa convocatoria. 

− Sobre la pregunta del Sr. Gandía acerca del acceso al informe del Programa Edificant 
informa la presidenta que no está cerrado dicho informe. 

− Sobre la pregunta del Sr. Gandía respecto a la existencia de algún informe sobre el 
control de afluencia a las instalaciones deportivas municipales la Sra. Luján contesta 
que no lo hay. 

− Sobre la pregunta del Sr. Gandía sobre cuándo comenzarán las obras previstas como 
inversiones en la Canaleta, responde el Sr. Arenas que vuelve a informar que se 
iniciarán cuando se pueda teniendo en cuenta que se han de realizar todos los 
informes y trámites de contratación correspondientes y teniendo en cuenta las 
épocas de menor afluencia. 

− Respecto a la pregunta del Sr. Gandía sobre el convenio firmado con la Asociación de 
Feriantes para la Feria de Navidad le contesta la Sra. Luján que corresponde a la 
Comisión de Interior al tratarse de un tema de Industria. 

 
 

3. Ruegos y preguntas. 
 
El Sr. Gil quiere saber si ya está confeccionada la programación del Día de la Dona y 
saber si pueden haber actividades que aún no están programadas. También pregunta si 
se ha valorado la posibilidad de facilitar locales de ensayo a los grupos de música de la 
localidad tal y como se hace en otros municipios. También pregunta si ya hay fecha de 
apertura de las Pistas de la Canaleta tras las obras realizadas. También quiere saber si 
esta previsto realizarse Feria del Libro. 
 
El Sr. Gandía informa a la Comisión que ha solicitado mediante registro de entrada  2.986 
copia del acta de selección de la convocatoria de voluntariado para el programa de ocio 
nocturno saludable MislataJove 22-02 , y por registro de entrada número 2.897 copia de 
la evaluación del mencionado programa, ya que les falta información sobre las 
actividades y programación realizada. 

 
A continuación la Presidenta comienza a responder: 
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− La Concejalía de Igualdad está acabando de cerrar la programación de la semana de 

la mujer, con una duración mucho mayor que la semana, y en la que participan las 
asociaciones de mujeres de Mislata que han querido. 

− En cuanto a los locales de ensayo para grupos de música informa que no se disponen 
de locales municipales que se puedan ofrecer para tal fin. 

− En cuanto a la finalización de las obras de las Pistas de la Canaleta cede la palabra al 
Sr. Arenas quien explica que se están acabando de pulir detalles antes de la entrega 
de obras por lo que no hay fecha de reapertura todavía. 

− En cuanto a la realización de una Feria del Libro expone que no se ha valorado volver 
a hacerla porque las experiencias anteriores no tuvieron el éxito esperado por su 
cercanía con la Feria de Libro de Valencia con la cual no se puede competir a nivel de 
recinto, ni hay posibilidad de traer a escritores de renombre como en la de Valencia. 
Incluso la organizada un año por ACEM con las librerías de Mislata ha dejado de 
realizarse por motivos similares. Por tanto teniendo en cuenta esto y que no tiene 
una buena respuesta de público a su juicio no vale la pena volver a organizarla.  

 
Y no habiendo más asuntos de que tratar, siendo las 14:45 horas, se levanta la sesión, de 
cuyo contenido se extiende la presente acta, y de todo lo cual, como secretaria, certifico.  

 
 

 
LA PRESIDENTA,         LA SECRETARIA,  

   
 
        LOS/AS CONCEJALES/AS ASISTENTES, 

 
 
 
 
 


